

# 令和3年度樹の花やまぼうし通信

## 6月号

### 行事報告

コロナ蔓延している  
ため車窓より

バラ園見学に行ってきました。



天気が良かったのでちょっと足をのばして佐久発電所行きました。



あじさいと利用者様



おやつは手作りでおいしいホットケーキ作りました。



# お知らせ

令和3年6月の予定

樹の花往診 16日 30日 やなぎさわファミリークリニック

おおつか内科クリニック 16日

## 施設からのお知らせ

令和3年6月吉日

ラポール前橋合同会社

サテライト型小規模多機能 樹の花 やまぼうし

今月6月3日（木）利用者様の1回目のワクチン接種を行いました。利用者様の接種後の様子ですが、接種した左腕の違和感と痛みを訴える方がおりましたが、発熱された方もなく、お変わりなく過ごされておりますのでご安心ください。

また、従業員についても、翌4日（金）に1回目の接種を実施済です。

利用者様の2回目接種は6月24日（木）、従業員は25日（金）を予定しておりますので、接種後の様子は次月にご報告させていただきます。

また、今後も全施設にて日々の手洗い・うがい・アルコール消毒等のコロナウィルス対策を継続徹底いたします。

それから、コロナ感染には配慮しつつ、気分転換ができるよう、ドライブを兼ねての外出を計画しています。実施の際には、シラカバ通信に掲載させていただきます。